

# えがおいっぱい!

## 新学年へのステップ

新しい年が始まり、1か月が過ぎました。12月に始めたリズムなわとびは終わりましたが、なわとびにあまり馴染みのなかった1年生も上級生に交じて長い休み時間に誘い合ってなわとびを楽しんでいる姿が見られます。大根ほりでは、変わった形に見えるものなどがあり、元気にそして楽しそうに収穫することができました。「手をつなぐ子らの教育展」や校内の「作品展示」に向けての作品作りでは、どの子も意欲的に取り組んでいました。いろいろな体験を通して児童の成長がたくさん見られて、嬉しく思っています。



参観日



2月になります。寒さが増す中、お子様の感染症等の体調管理にご留意ください。今年度も残り2か月足らずとなりました。引き続き、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

## お知らせ

### <集金のお知らせ>

- ・金額の詳細は連絡帳でお知らせします。残高のご確認をお願いします。

### <校内作品展示>

・各学年の図工作品とともに、「手をつなぐ子らの教育展」の出品作品も展示をし、校内の児童や保護者のみなさんにご覧いただくことができました。日新学級でまとまって鑑賞した際、児童たちは自分の作品や友達の作品を見つけて、とても嬉しそうでした。ご家庭でも作品のことを話題にさせていただき、お子さんに温かいお声かけをしていただけますようお願いいたします。

### <教育相談週間>

・2月10日(月)から、教育相談が始まります。担任から日ごろの頑張りを児童に伝え、児童が困っていることなどがあれば相談を聞いて、一緒に解決をしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

